

seit die damaligen Vereinbarungen in seinem Protokolle festgelegt worden sind, andererseits aber steht sich, wie ich sehe in der Tafelzug sagt, in dem Begleitschreiben zu dem Entwurf vom 21. Juni, der ich auf Petitionsremissionen diesem Briefe beifüge, für den Fall weiterer Preisverhöhung, für Druck und Papier freie Hand vorbeihalten hat. Wir müssen also auf jeden Fall über den Preis des Bandes mit ihm verhandeln, haben aber dabei insoweit eine nicht ungünstige Position, als steht an der Einigung darüber absolut liegen muss wie es war, da wir ja nur unter der Voraussetzung einer solchen Einigung zur Abnahme der 870 Exemplare verpflichtet sind.

4. Wir haben am zweiten Tafelzugtag in Berlin im Range der Ge. schäfts wohl etwas zu erkennen über die Umgestaltung des Titels der Oktosammlung verhandelt. Hier kannen dabei nach manchen mir Zweifel auf, über die ich mich nicht mit Ihnen verständigen möchte, ob ich Druckfehler außer Auge lasse und mit Ihnen korrigiere. Einig waren wir, wenn ich mich recht erinnere, erstens darüber, daß eine Randzählung eingefügt werden soll, zweitens darüber, daß die Worte in einem rubularum wegfallen und ebenso die Worte ein Mon. Germ. vor den Wörtern separativ werden fortgesetzt werden sollen, wobei dann natürlich die Zugehörigkeit zu den Mon. Germ. anderweit bezeichnet werden muss. Hier entfällt nun die Frage, ob die Randzählung mit